



## SGCAF - SCG



### Sortie

- Date de la sortie : 01 Octobre 2022
- Cavité / zone de prospection : **Dents de Crolles – Traversée Glaz - Chevalier**
- Massif  
Chartreuse
- Personnes présentes  
Chloé Baranowski, Alex Lopez, Theo Mure  
Ravaud, Jeffery Wade (SGCAF), Marie-José  
Gilbert (Suisse)
- Temps Passé Sous Terre : Environ 5h
- Type de la sortie : Prospection,  
Classique, Exploration, Scientifique, Initiation,  
Plongée **Classique**
- Rédacteur **Alex Lopez**

Réveil de bonne heure pour aller faire la traversée Thérèse – Guiers. Manque de pot, la météo n'a pas évolué dans le bon sens et des précipitations sont à craindre à l'heure de notre passage dans les grands puits, arrosés. Nous décidons de changer de plan et de nous rabattre sur une traversée plaisir : Glaz – Chevalier. Une classique de chez classique. L'occasion pour Marie-José de découvrir la dent tranquillement et l'occasion pour Chloé de leader une sortie qu'elle n'a donc pas pu préparer.

Sur le parking nous rencontrons tout le gratin des BE spéléos : Charlie Rivoire, Manu Gondras, Cyrille Mathon. Tous vont faire la traversée Glaz-Annette ! On a la poisse, ça va bouchonner dans les premiers puits puisqu'on quitte cet itinéraire assez loin dans la dent.

Ce n'est pas grave, malgré les tentatives de Chloé pour nous motiver à partir faire un truc plus dur et sans topo, on se met en mouvement !

Et les BE sont tellement efficaces que finalement on va au même rythme qu'eux ! Chloé en profite pour apprendre à poser une corde en rappelable et à parfaire son orientation dans ce grand labyrinthe.

Nous mangeons assez tôt, coincé que nous sommes par un groupe en haut d'un puits. Parcourons de jolis passages, découvrons la diaclase Annette et ces subtilités d'équipement pour ne pas coincer de corde.

Arrivés au puits Maurice, je reprends les reines de l'équipement, La verticale est belle, le départ impressionnant. Nous déboulons ensuite rapidement dans la galerie chevalier qui est immense et interminable à parcourir !

Dehors il fait moche, nous nous trompons de chemin d'accès et nous retrouvons à l'entrée de la grotte Annette où le groupe de Charlie vient de sortir. Celui-ci nous indique le chemin et nous retrouvons après une bonne marche et une petite tempête, la voiture.

Une journée de spéléo bien sympathique dans un cadre enchanteur. A charge de revanche pour Thérèse...